

FOLEMBRAY



Les bouchons de la solidarité

Mis à contribution pour collecter des bouchons au profit de l'association Axo'lidarité, les enfants des écoles maternelle Nelly Fortez et élémentaire

Gustave Masset ont rapidement rempli leurs collecteurs qui ont été rassemblés dans deux grands sacs de 13kg environ chacun. Quand on sait qu'un bouchon pèse en moyenne un gramme, cela fait une belle moisson pour les jeunes écoliers. Ces bouchons sont ensuite revendus 250€ la tonne à une entreprise de l'Oise et avec cet argent récolté, l'association Axo'lidarité apporte son aide aux personnes en situation de handicap qui font appel à elle. C'est ainsi qu'elle a participé à hauteur de 840€ à l'achat d'un fauteuil de douche pour Vanessa, une jeune femme folembraisyenne handicapée suite à un accident de voiture. La collecte des bouchons continue, il suffit de les confier à un enfant de l'école qui se fera un plaisir de les mettre dans les containers à disposition. Les stocks sont régulièrement vidés par Éric Drouhin, un des membres de l'association.